



2023年9月1日
大宮すこやか保育園

今年の夏は暑い夏でしたね。水遊びもほとんど中止になる事なく楽しむ事ができました。プールは8月いっぱいでおしまいです。この暑さはもうしばらく続きそうなので、水遊びは継続して行っていきたくと思います。エントランスに咲いている朝顔やオシロイバナなどで色水あそびも楽しめそうです。

そして来月には、4年ぶりに全園児での運動会を企画しています。4年前は運動会前日に大きな台風が上陸し、小学校の体育館が避難場所となる程でした。急遽時間変更して実施しましたが、今では良い思い出です。雨の確率の高い大宮すこやかの運動会なので今年もお天気がちょっと心配です。

子ども達はというと、期待に胸を膨らませながら準備を進めています。今年のテーマは「みんなでがんばろうんどうかい。おー！」です。

特に幼児組は、クラスの枠を超え、自分でやりたい演目を選ぶという、異年齢で行うプログラムがあります。初めての試みに職員もドキドキですが、ドキドキ感を楽しみながら、みんなでがんばっていきたくと思います。



9月の行事予定

1日(金) 引き渡し訓練

26日(火) 誕生会

13日(水)、27日(水)、28日(木)

運動会 予行練習日



10月のお知らせ

10月8日(日) 運動会(全クラス)

10月12日(木)

さつまいも掘り(幼児クラス)

(予備日：19日(木))

10月31日 ハロウィンパーティ





クラスより



ひよこ組

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、
日が落ちるのが随分と早くなってきましたね。
お部屋では氷や小麦粉粘土、片栗粉等、様々な感触に触れて、
“冷たい”“トロトロ”等を味わっています。
中でも子ども達がお気に入りだったのは、切り干し大根とわかめ！！
水につけてふやかしたわかめを握って楽しむ子や、指先を器用に使って広げる子、
タライから出して選別をしているような姿の子と…。
初めは感触遊びがちょっと苦手だった子も、お友達がやっている様子を見て“何だろう”と
近づいて手を伸ばし少しずつ慣れてきており、みんな30分程集中していました☆
身体を動かす遊びも大好きなひよこ組さん！
つたい歩きやよちよち歩きの姿も増え、牛乳パックサークルの中をくぐったり、つかまって
グルグルと周りを探索したり、隠れて「ばあ〜」と出てくる可愛い姿も。
また、ダンボールバスが出てくると“乗りたい”と手を挙げ伝え、
乗る事や手押し車のように押してお散歩を楽しんでいます♡
今後も子ども達のやってみたいと挑戦する気持ちに寄り添いつつ、
安全に配慮しながら過ごしていきたいと思います。



りす組

外に出ればまだまだ汗ばむ日がしばらくは続きそうですが、
とんぼの姿を見かけるようになり、少しずつ秋の訪れを感じます。
先月は連日の暑さに大人はバテてしまいそうになりましたが、
子ども達は水遊びを楽しむことができ嬉しそうなりす組さんです。
水遊びでは氷をタライの中に出していると「なんだこれ!？」と興味津々♪
ツツツと触ってみたり、持ち上げて手の平にのせてみたり…でも「冷たい!!」と
タライの中に戻し、手をパンパンと叩く仕草も見られました。
ひんやりした感触を楽しんだり触っているとどんどん溶けて水になる様子を見ながら
「どんどん小さくなっていくね。なんでだろうね。」などと不思議な思いを代弁しながら、
お友だちや保育者と一緒にやりとりを楽しみました。
暑さでなかなか外へ出られない日には、
お部屋の中で片栗粉や米粉、春雨など様々な感触遊びをしました。
9月に入ってもまだまだ暑い日が続きますが、
涼しい日には秋の自然を探しに散歩へ出かけたり、
広場で走ったり跳んだり思い切り体を動かし楽しみます。
また、活動後の水分補給や休息をしっかりととり、
元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



うさぎ組



夏祭りや水遊びなどを楽しんだ夏ももうすぐ終わり、
少しずつ秋が近づいてくる頃ですね。
8月は水遊びを存分に楽しんだうさぎ組さん。
最初は洋服が濡れたり、身体に水がかかると戸惑う様子も見られましたが、
思い切って一度濡れてしまえばもう大丈夫！
お友だちや保育者とバケツで水をかけ合ったり、日除けネットから降ってくる水を浴びたりと、
全身で涼しさを感じながら水遊びを楽しみました。
お部屋では、氷や小麦粉、パン粉などを使った感触遊びを楽しんでいます。
保育者が準備をしているときから「これは何？」と興味津々な子ども達。
「冷たい！」「さらさらで気持ちいいね♪」「良い匂いがする！」などと、五感を働かせ、
沢山の刺激を受けています。
あっという間に今年度も半分が過ぎようとしています。
秋の始まりを子ども達と感じながら、
9月も楽しく元気に過ごしていきたいと思います。



ぱんだ組

秋の空気に初秋の気配が感じられる頃となりました。
8月の水遊び、プール活動では、年上の友だちが作っていたのを見て刺激をもらい、
「水中メガネを作りたい！」という子ども達のリクエストから廃材で水中メガネを作りました。
「カラフルなメガネにしたいな！」「こんな形はどうか？」と子ども達なりに作りたいイメージを広げ、様々な色や形を組み合わせたたりしながら作ったことで、素敵なオリジナルのメガネが完成しました！実際に使ってみると、水の中をのぞいてみて楽しんだり、友だちと水をかけあって「目に水が入らない！」と満足感を感じていました。
お部屋では、フルーツバスケットや椅子取りゲームなどの集団遊びを楽しんでいます。
先生たちが椅子を並べていると、「椅子取りゲームかな！」とワクワクしている様子や、「フルーツバスケットボールだ！」と可愛らしい言い間違いも聞こえてきます(笑)
ルールを理解しながらも、負けてしまった時は悔しそうな表情を見せる時もありますが、同じ椅子に座ってしまった時は「じゃんけんで決めよう！」などと、子ども達なりに考えて折り合いをつけようとする姿からは成長を感じます。
今月も子ども達同士と一緒に遊ぶ姿を見守りながら、
関わりを広げていきたいと思います。



きりん組

9月に入り、まだまだ暑い日が続きますが、セミの鳴き声もいつしか聞こえなくなり、秋の訪れが近いようです。プール遊びでは、先月と遊び方が変わってきていて、お友達と一緒にペットボトルなどを繋げて水を流したり、同じプールの子と「忍者になろう」「恐竜・イルカになろう」と話して一緒にやりきることを楽しんだり、お友達と協力すること、一緒にすることの楽しさを味わって遊ぶ様子が多く見られるようになってきました。先日行った氷絵の具で、ジュースや、模造紙に色を塗り海を作りました。その中で“どんなジュースにしようかな”“どんな魚にしようかな”など自分たちでイメージを膨らませて描く姿があり、図鑑やイラストを見ながら、上手に描いていて、とても成長を感じました。「昆布描いたら本物っぽくなるね」と子ども達からもアイデアが出てきたのでどんどん描き足しています。どんな“きりんの海”ができるのか楽しみです！きりんの海作りがきっかけで、絵を描きたいとイメージを膨らませて描く様子が見られているので、やってみたい思いがどんどん膨らんでいけるよう活動を行っていきたいと思います。



ぞう組



暑い日が続いていますが、空を見上げると雲が遠くに見えてきて、少しずつ秋の訪れを感じられるようになってきましたね。ぞう組の大好きがプールも8月で終了し、「最後のプールかぁ」「もっとやりたかったな」と悲しみを噛みしめているようでした。30度を超える日が続く、戸外に出られない分、室内で体を動かす機会を多く作るようにしています。

ぞう組の最近のブームは鉄棒！！

体操教室で逆上がりのやり方を教えてもらおうと、何度も諦めずに挑戦しています。一丸先生に「忍者降りが上手になると、逆上がりも出来るようになるよ！」と教えてもらい、腕を曲げてゆっくり着地する事を意識し、頑張っています！！練習をしているうちに1人また1人とぞう組の中で逆上がり出来る子が増えてくると、今まで興味を示さなかった子も「やってみる！」と負けじと挑戦するようになりました。気づけば30分以上練習している子もいて、担任が「大丈夫？」「休憩する？」と聞くと、「ううん！まだやる！」「できるようになるまで頑張る！」と子ども達の熱い気持ちを聞き、思わず心を打たれた担任でした。子ども達の根気強く取り組む力は素晴らしいですね。これからは日中の気温差が激しくなり、体調を崩しやすい季節となります。こまめに水分補給や休憩をとりながら、楽しく過ごしていきたいと思います！